
 

 

 

 

  公民館前の信号の無い横断歩道を渡ろうかどうしようか迷っている方 が 

いました。 

すると、車がすぅーっと止まり、渡りきるまで左右から来る車が止まって 

いて、渡る方もおじぎをして行かれました。 

人優先が実行されており、老若男女を問わずに止まってくれる車が増えたと実感しました。（女性）                                    

 

  

 

 

   

 
  

 
 

 


